
Ce qui me rend heureuse, c'est

d'avoir la chance de mettre au

monde des enfants (j'en ai

quatre). Pour moi, la naissance

d'un bébé est le moment le plus

merveilleux de la vie : ce petit

être, venu de ma chair, qui ne

demande qu'à sourire à la vie et

qui attend tout de ses parents me

remplit d'une émotion

incomparable. C'est vraiment ce

qu'il y a de plus beau au monde :

pouvoir donner la vie.

Jocelyne 47 ans Lille
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